

Als Frauen und Mütter unterstützen wir aber auch die im Paragraphen 146 des Besonderen Teils des Strafgesetzbuches festgelegten Schutzmaßnahmen für Kinder und Jugendliche vor den Einflüssen der ideologischen Zersetzung und dekadenter Lebensweise. Dieser Paragraph unterstützt die sozialistische Erziehung im Geiste des Humanismus, des Friedens, der Völkerfreundschaft und der Achtung anderer Menschen.

Der Absatz 2 dieses Paragraphen sagt aus, welche strafrechtliche Verantwortung daraus erwächst, wenn Erziehungsberechtigte oder andere zur Aufsicht verpflichtete Bürger, wie Erzieher, Lehrer oder Lehrausbilder, ihre Erziehungspflichten dadurch verletzen, daß sie wissentlich nicht gegen den Besitz von Schund- und Schmutzerzeugnissen einschreiten, sondern ihn fortgesetzt dulden. Dazu gehört auch die Gefährdung der Kinder und Jugendlichen durch das Gift westlicher Radiostationen und Fernsehsendungen. Wir betonen deshalb nachdrücklich, daß unser sozialistisches Strafrecht den Schutz nicht nur auf die körperliche Unversehrtheit der Kinder oder Jugendlichen lenkt, sondern auch auf ihre geistige und sittliche Entwicklung.

Das sozialistische Strafrecht liegt im Interesse der jungen Generation

Abgeordnete UTTA GIESSNER, Sprecherin der Fraktion der Freien Deutschen Jugend

Mit der Anwendung unseres neuen Strafrechts tragen wir dazu bei, all das zu schützen, was uns lieb und teuer ist: unser sozialistisches Vaterland und seine Errungenschaften, das friedliche Leben und die schöpferische Arbeit der Bürger, ihre freie Entwicklung und die Wahrnehmung ihrer Rechte. Das alles liegt in erster Linie auch im Interesse der jungen Generation unserer Republik.

Nach dem Lesen dieser umfangreichen Gesetzentwürfe — sicher werden nicht alle Vorlagen in Zukunft so umfangreich sein — hatte ich als junger **Mensch vor allem den Eindruck**: Das sind zutiefst menschliche Gesetze, weil sie unserem humanistischen Anliegen in jeder Hinsicht entsprechen. Sie schützen den Frieden und den Sozialismus, haben in erster Linie das Ziel, Straftaten zu verhüten, und helfen dem Gestrachelten bei der Wiedereingliederung in die Gesellschaft.

Die strenge Bestrafung der Verbrechen gegen den Frieden und gegen die Menschlichkeit, der Anschläge auf die Souveränität und Sicherheit unserer Deutschen Demokratischen Republik und ihrer Bürger ist vollauf gerechtfertigt, weil es um die glückliche Zukunft des Volkes und seiner Jugend geht. Diese Gesetzeswerke entsprechen den inneren und äußeren Bedingungen der Klassenkampfsituation in Deutschland. Ein Sprichwort